

Liebe Leserinnen und Leser,

wir hoffen, ihr seid gut ins neue Jahr gestartet!

Gleich vier unserer Mitglieder, unter anderem unser 2. Vorsitzender Philipp, waren im Januar 18 Tage vor Ort in Ghana. Während ihres Aufenthaltes durften sie nicht nur Land und Leute noch besser kennenlernen und intensive Zeit mit Canni und Affotey verbringen, auch wurden gleich zwei Projekte umgesetzt.

An einer Schule in Zoozugu, an der wir noch im letzten Jahr erfolglos nach gutem Trinkwasser gebohrt hatten, konnten wir nun drei Polytanks zur Wassersammlung bereitstellen. Die Schule hat zum Dank gleich ein Video kreiert, welches ihr euch [hier](#) anschauen könnt. Außerdem konnten in einer Registrierungsaktion zur Krankenversicherung in Abonya weitere 213 Kinder versichert und bestehende Versicherungen verlängert werden.



Eine weitere großartige Nachricht ist, dass dringend benötigte Fördergelder in Ghana angekommen sind, nachdem wir im Dezember doch noch den lang ersehnten Zuschlag von sagenhaften 20.000 € vom Land NRW erhalten haben. Sie ermöglichen es uns mit einem Gesamtprojektvolumen von 24.000 €, unsere Projekte weiter voranzutreiben und noch mehr Kinder mit sauberem Trinkwasser direkt an ihren Schulen versorgen zu können.



Nun steht für Canni und Affotey erneut eine Menge Arbeit an, denn die Gelder müssen laut Fördervertrag bis Ende Februar ausgegeben sein. Dank unseres Verhandlungstalents Canni und der im vergangenen Jahr so großartig gelaufenen Spendenkampagne auf Betterplace, können wir nun voraussichtlich nicht nur die geplanten fünf, sondern gleich acht Brunnen bauen. Aktuell steht uns aber ein defekter Bohrkopf im Wege, sodass wir eventuell die Bohrungsstellen nochmal umplanen müssen, um alle Brunnen mit nur einem Bohrer erschließen zu können. Unser Team ist bereits in den Norden gereist und arbeitet fleißig an der Umsetzung.

Weitere gute Neuigkeiten gibt es durch zwei neue Kooperationen. Im Dezember konnten wir unsere erste Vereinspartnerschaft mit dem SV Arminia Kapellen Hamb bekannt geben. Dabei handelt es sich um Philipps Heimatfußballverein, über diese besondere Verbindung freuen wir uns dementsprechend sehr. Nun schließen wir uns für ein Brunnenprojekt bei der [Youth Home Cultural Group](#) in Tamale mit dem [Cactus Junges Theater Münster](#) zusammen. Dazu gibt es natürlich auch gleich einen neuen [Betterplace Link](#), den ihr fröhlich teilen dürft und sollt – Spenden sind natürlich ebenfalls gerne gesehen.

Am 16. Februar steht unsere Jahreshauptversammlung an. Wir freuen uns über viele Gesichter vor Ort und darauf, mit euch gemeinsam das vergangene Jahr nochmal Revue passieren zu lassen sowie mit viel Elan ins neue Vereinsjahr zu starten.

Tausend Dank für euer anhaltendes Interesse, die vielen warmen Worte und die Spendenbereitschaft.

Bis bald, bleibt gesund und Augen auf an der Wahlurne

Euer Help is Here for Ghana e.V. Team

Wusstest du schon, dass...

...John Dramani Mahama der neue und alte Präsident Ghanas ist? Seit dem 07.01.2025 leitet er wieder die Geschicke des Landes, nachdem er bereits von 2012-2017 der erste Mann Ghanas war. Er ist der Kandidat des National Democratic Congress (NDC) und gehört zur Ethnie der Gonja.